

Videoconferencia de expertos en educación a distancia

Escrito por Ixchel Pérez

Lunes, 12 de Julio de 2010 02:09 -

El próximo lunes, la [Universidad Nacional Abierta \(UNA\)](#) de Venezuela llevará a cabo una videoconferencia sobre sus 33 años de experiencia en educación a distancia. La presentación estará a cargo del Rector Dr. Manuel Castro Pereira y abordará diferentes temáticas sobre el estudiante, el docente y la formación bajo esta modalidad.

Distintas e interesantes temáticas en torno a la educación a distancia serán abordadas en un evento magistral que se llevará a cabo el lunes 12 de julio, en la sala de videoconferencia del Centro Nacional de Innovación Tecnológica (CENIT) de la UNA, La Carlota.

El evento se realizará de 10:00 a.m. a 11:30 a.m. (hora de Venezuela) y será presidido por el Rector de la institución educativa, Dr. Manuel Castro Pereira.

El Vicerrector de la UNA, Dr. Néstor Leal Ortiz, impartirá una ponencia con el tema: “Para una psicología del estudiante a distancia”. En su exposición presentará una definición preliminar de psicología del estudiante a distancia, concebida como un “espacio epistémico focalizado en el estudio de los fenómenos propios del proceso de adaptación del individuo a los sistemas no-presenciales”.

Leal Ortiz, basándose en investigaciones realizadas por la UNA, planteará como esta psicología incluye el abordaje de los sistemas de representaciones, actitudes y valores de los estudiantes; la deserción estudiantil; la interacción; el fraude académico en EaD; los estilos y estrategias de aprendizaje de los estudiantes y las reacciones emocionales ante los sistemas no-presenciales.

El Vicerrector de la UNA es doctor en ciencias sociales, licenciado y mágister Scientiarum en

Videoconferencia de expertos en educación a distancia

Escrito por Ixchel Pérez

Lunes, 12 de Julio de 2010 02:09 -

psicología, por la Universidad Central de Venezuela. Sus 25 años de experiencia en la institución, así como sus investigaciones reflejadas en libros como “La Soledad del Estudiante a Distancia”, lo convierten en un especialista en la temática.

La segunda ponencia estará a cargo de la Dra. Ericka Naveda, licenciada en psicología, con opción en psicología social de la UCV, así como con estudios de profundización en Ciencias de la Educación y doctorado en ciencias de la Educación de la Universidad de París VIII.

Con 25 años de servicio en la UNA y con un título de experta en Teleformación de la Universidad de Sevilla, la Dra. Naveda hablará de “La Experiencia de Formación y Actualización del Profesorado”. A través de esta temática reseñará la experiencia desarrollada en la UNA, en su condición de sistema de educación a distancia, con respecto a la formación y actualización de conocimientos del profesorado.

Finalmente, durante el evento se abordará el tema del “Sistema de Inscripción en Línea en el Ámbito Nacional”, a cargo de la catedrática Arelis Coromoto Saavedra, profesora en educación y humanidades, con un posgrado en Orientación de la UPEL y con una maestría en Educación Abierta y a Distancia de la UNA.

Arelis, quien es además candidata al doctorado en Educación de la Universidad de Málaga, explicará como dentro de las responsabilidades de la secretaria de la UNA se ha venido incorporando las TIC y como esto ha impactado el diseño e implementación de un sistema de interacción que acompaña al estudiante a distancia.

Debido a que la UNA aún no dispone de Conexión a la [Red de Alta Velocidad \(Reacciun2\)](#) , con la coordinación del CENIT, se contará con el apoyo de las universidades, fundacites e institutos conectados a esta red académica, ubicados en las diversas ciudades principales de Venezuelas. Así mismo, la

[Red Clara](#)

apoyará la difusión en el ámbito latinoamericano.

SOBRE LA UNA

La Universidad Nacional Abierta es una institución fundada el 27 de septiembre de 1977, con cobertura nacional en Venezuela y líder indiscutible en educación superior bajo la modalidad a distancia. Desde su creación ha proporcionado la oportunidad de cursar estudios universitarios de alta calidad a la población aspirante a ingresar a la institución, sin importar la región del país en que residan o las obligaciones que tengan, sean laborales, familiares, o de cualquier otra clase.

Para información relacionada con los aspectos técnicos de conexión, comunicarse con:

Lic. Carlos Alvarado (UNA) al correo calvarado@una.edu.ve

Lic. Jeferson La Rosa (CENIT) al correo soporte@cenit.gob.ve